

# 校長室だより

国立市立国立第七小学校長 森田弘文

平成26年3月4日 NO.32



## 6年生を送る会

2月28日(金)、体育館にて行われた6年生を送る会。全校児童が一同に集い、明るく楽しく朗らかに、そして、とても素晴らしくステキな心温まる会となりました。

まず、4年生の見事なリコーダー演奏が体育館に流れる中、6年生が一人ずつ入場。その入り口では、1年生が心を込めて書いたお手紙入りびっくり箱のプレゼント渡し。緊張しながらも、どこか誇らしげで笑顔いっぱい、赤・黄・水色・ピンク・黄緑の3年生の花のアーチをくぐり、体育館壇上の指定席へと進む、僕ら私らの大好きな6年生。代表委員会の児童の始めの言葉や、校長先生のお話の後に、各学年の出し物のはじまり・はじまり……。その様子を以下に記すと……

- 4年生 Thanks for your all 朗読と「ありがとう」の歌に心をこめて!
- 1年生 「6年生に心配かけないようにしなくっちゃ!よびかけと・ひなまつりの歌を元気よく!
- 3年生 リコーダーで聖者の行進をプレゼント よびかけも一緒にコラボして!
- 2年生 6年生になりたいよ! 桃次郎の替え歌やあの感動の運動会(組体操)を披露!
- 5年生 いろいろクイズとぼく達・私達!踊っちゃいます!(ダンス・パフォーマンスあれこれ)
- 6年生 桃次郎・猪木・ガリレオ等様々登場!後は頼むとあふれる思いは歌に込めて! Believe!

どの学年も素晴らしいパフォーマンスを披露し、第七小学校児童の素晴らしい底力をまたまた見せてくれました。その後、「世界に一つだけの花」の全員合唱と校歌斉唱。終わりの言葉と6年生退場で、感謝と喜びいっぱいの会が無事に終了しました。みんなとても心配だったくす玉も今年は見事に、「パカッ!」と割れて、めでたし・めでたしの会でした。

## 第七小学校見守り会が発足

3月3日(月)午後7時より、第七小学校見守り会の第1回幹事会が行われました。この見守り会とは、第七小学校学区内地域の児童の安全な登下校を見守るためのもので、地域の有志により結成されたものです。この会に先立って先月10日に発足の会があり、地域町会長・民生委員・育成会・保護司会・農業委員・老人会・PTA・教職員が一同に会しスタートしたものです。あくまでもボランティア主体であり、強制するものではありません。

地域からいつも温かな目で見守ってもらい、励ましを頂いている第七小学校として、このような会ができたことは大変嬉しく思っております。今後も皆で協議・運営し、第七小学校の子ども達のためにご尽力頂ければ、これ以上の喜びはございません。今度ともよろしく願い申し上げます。

